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代表者は サコン会場とな oている「美容室ジュリ
エ,卜 Jを経営する長谷 多恵子さんです

日中は 美容室として営業はしていま,か お客ざ

んか帰った後の時 l.l(平 日の 1,時以降 [ 近畷の人

達か自然と実まるようにI.り ました

現在 主に茶話会を中 卜に ゆるやかI評囲気の中

で参加者の方々が交流を深めています

時折 簡単●.ス マホ教二等も職 り交せています

町内会役員やヽまち推進員 七人クラノ会員 すこ

やか倶鶏「参1]者なと 様々■方々も常速さんとお

“
を見せています

こうした問なれた集いの場 = 近所に住む気になる

方に対,ろ安を確ヨや見守り活動につI.か ります

このことは 地■住民の孤立を防くなどの●珠わら

も大切な■ιJを はたしていよ0
ますは 当サコンに足を迪0 おし,ヘリの楽しさ

を感してみませんか

☆II内 会i+i`記  VO[4

☆クイス

ト田にて活動 している国体から VO[10
★主任りせ甲委員市J度は

今年で 30周 年を迎えます |

☆ 澪田老人編祉センターをこ存 してすか ?

☆令和 5年度■業OF告  決算ζせ告
令¬ 6年度T業計画 予算

★赤い,1担共ヽ■金

議|.り んクッキーを .・ 始しま,|
☆せ情銀行への■付のお,し

tl鉱 会■のこ蠣介
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清田地区

真栄第―町内会

…
住吉 誠―猥

>町内会の概要
真栄第一町内会は 昭和 52年  977年 ,に 盪立しました 

“

イヽの林

屁会長から数えて 1,代日となる現会長のllき■―会長は 今年の 6

月に蔵 工されました

会長のレーダーシッフのもと 会員の営さんの連

`協
力により町内

会活¨ り●8まれてきました

Ξ常生活にとつて欠くことのできないコミステーシ■ンの政宙運営

にヽまり 公国の推ヽ管理 防犯洛勁 そして 冬追の除夕1雪 災害

時に備えた防災活動等の重要性は 益々 クロースア ′フされ ていま

す

持に大きなイベント|よ 辱■ 7月 に行わ llる 受祭り1今 年 ,27曰
真栄わんはく公口にて閲催:で 町内会員か交デ 視凝 添める大切な

4■事です

町内会発足の当時は 102世帯から蟷まりました

当時は 若いに代の会員が多かつたこともあり そのll囁的な関わ

りが 刑内会の行事事の企直 運営を支える大きなプとなつていまし

たが 最近は 高綸者の会員の櫛合か増えて |:い チ不足は否めませ

ん 坦 し そうした状況にあるからこそ 'E互の支えあいの基本とな

る町内会卿 相みは 地域住民 ことつζ大切ホ車味を11つ てきま,

,「清真健友会」(老人クラブ)の 取 り組みについて
当町内会の高齢者の支えあいを語る 卜で , その中核を,Jつ ζt｀ ると言える 晴 真健友会Jl老人クラブ,の

取り組みを欠くこと■出来ません 会には ●1崚以上の町内全員が,1盟 して 町内会福祉厚生:Fと も密接に

連携を図りなから活動をは開しています 足期的な高齢者の集しヽの場の開催 (Ill内 マンション集会室を利用 |

を三としていますか 相互の■の卜け合いや安否硫卍につながつています 時によ パーク●ルフ等の行事

も実施する中で交流を深めており 今後の益々の発展が期待されるところで

'

>今後の取 り組みについて
身近な也域の活動を讐ある上では 町内会関係者の仙 キーバーソンである民生児童委員さんの■躍も重

要です たた 基本||には 全員一人ひとりの意識の高タリが大切です 全員相互の助け合いを進めるにし

てもお互いの顔を知ることから始まります いに属うと 顔を知つているた
'ナ

でも 声を掛け合うことが出

来ます そうした意味でも 夏祭りをはじめとする各神行中参加や関係団体の販り組みは 集いの場として

も重要●.資●Iを持つできます

理懇は大切と考えています 但し 今後も出来ることから背伸びや無理l・ずに活動を進めていきます.

Ю2`年の0察 ,から
ヽこ籠

“

負●人●子どtttrk●慮調●
=■

"2●
年の■亭,から

一生0命 ●燎
=3を

最くお父さんたち,

「 1
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lι海道オし貿手岡高等学校ホランテ´ア:「以下 平円高校ボランティア●

'け

ホランテイア

活動を通して 地域に奉仕することて白主的に社会に貢献していく態度を高めていくことを

目標に活動しています

本会では 冬季 Jの除雪ボランテ´ア活動や赤い羽1長 共Π募金の街頭与金活動など様々な

活動にこll・ 力いただいています
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「北海道札幌平岡高等学校ボランティア部」からの出題

:轟
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,tt rNヽ L■ ,[二 F■月すれる |■

|● τl,`,●|11■ ■イiし ヽ

「
 
「

:

|■ ■,11,1■ 上 と,F‖ ■,

||| |:='L● ‐ ■■ ■`し■tt
■

'ス

コ  |   ‐
1曹 :■ 1 :il■

't■ 'i

「 `||■
 i:● =ri● ■■■●●

_ヽ

【問 題 】 下記の0に入る言葉は何でしよう

土 B“曰も,`勁しています.

里塚児童会館には 毎月の行事予定をアレンジした

平岡高校ボランティア部は `「員数  人 (令i06年 3月末現在)で活動を行っています.

毎週 l● Bど 1曜日の放課後力ヽ 舌動0ですが ,レトでのボランティア活動がある時は

む
‥

を作っています



1主任児童委員とま?|
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主任児童委員市J度 |よF成 6年 1月 に綸J設され 今年て 30周年を迎えました

■‐
= 

民生委員 児童手員と
'中

よなる方々か一人ヨ■しの高齢者や子と ,ヽの見守り活転

や子イ〕てへの不安に対,る地域の身近●●桐,Mと して日々浩蛎しています ,

主任児童晏員は 民生委員 児童i員か7と も1対する活動を円滑にできるよう 関係攪門

との連絡調整や必要に応じて指印を行ぃま ,

IDEに は 主任児董委員が

`ll区
1名 ヽた ,,あ ]]置 されていまう

―

i‐ ●■ 1111姿 員つ
=,'

主任児童委員は、区内の地域の子育てサ0ンや小中学校の行事に携わるなど、

曰々 活動をしています.
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札幌市社会福祉協議会の

を

ご存じですか?

FF'||

|■

・・
一
‘
Ｅ
日
ヽ

“
‐ 吐

L

/′

]!1 ■

一

＾
¨

一

一
＾
´

＾
ヽ

一
●́

F口「
 ~~■

青ヨ ]■
=丁

日 1==



「 し

¬

」
●ユ報告

新型コロナウイルスが感染症■ 卜の

`類
に移うされて以隆 多くの会議や研修は

オンライン離 から集合型に切り替えて実施してきました

い は以前の取姻みが戻り ふれあい いきいさ
'0ン

や各種集いのをつ再

始動や新規立ち上げ景 麟 ス合ιヽ 勁が推逮される 1年 となりました

新規,業としては 「ちょこつと除言ボランテイア,を鶴鮨し 冬幸のスボツト

貯書として 間口の幅を広げたり 物目までの通路綸曾●を整

"ポ
ランテイアや学

生 全奥のこ協力による取組み実施を試みました

[● 和 5年度収支決算
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少子 高齢化が急速に進展している中 常麿や

サービスでは解決のできない権祉的な課題が浮き

彫りになり 地域の力や地城コミュニティの重要

性が高まってし`ま■

礼撮市社会福祉協議会では令和 6年から6年同

の活動指針として 『窮 6次さつぽろ市民福祉港

動計画Jを員定し だれも崩 iみ慣れた地域で

コユすることなく お互いに参加して助け合スる

まちづくり を基本理念に掲げてい酎  区社協

として 身近な地域tll民向き の主体的勒 けあ

い 支え合いの活睦 行う i福■ 0まち推進セン

ター3芸」や ふれあいいきいきサロンJな ど

を 住民のみなさんはもとより 地元企業や学校

など多餃な団体の方々にもこ理解とこ協力をいた

だき さらなる推進を進めてまいります
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まもりんクッキーを
開始します :

NPO法人地域生活きたのセンター
=お

11と 清日区共同尊金委員会かコラホし

尋金付きまもりんクッキーを開始します !
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冬季間 自力で■雪が困難な世帯に対し
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味雪活動にこ協力いただける方を募集しています
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世帯

活動脅

お申し込みは

QRコートからお願叫 ます |
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令和5年度～令rn6年度

匿名―……………4.276円

～愛情銀行への寄付紹介～
(令和6年 2月 1日 ～6月 30日 現在 )

L′ ―  ―- 1250円

株式会社ダイナム 清日店 板
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本会の賛動会員として加入いたたきました皆きまをこ紹介します

この会費は 本余事業の財源として 論田区内のltl'1福祉活動に役立ててしヽます

J"会員 ‐ ■

|‖ 大会員 |ヽ ■ ]| ||

｀゙ 社会鳩ヽ 法人

't幌

市社会福祉協議会

.・  I tt[||

制店有 (要件百〕 可能

初任者研催受講費用   ライフスタイルに

キ ●ッシュハ ック   合わせた働 き万か 研修 i」毎
'多

動等の

i`手 当か充実 ′

|し |●市社会

`祉
毬IIG a石 ●,J 凛田へ,'パ ーヤンター

メ ‐0,こ , ■●|| |'   '0'●ヽ■各|●  ● | ■● || |■ | 薔 _

発行 札幌市清田区社会福祉協議会 ]編 i■五|ヽ 私支ム9249ξ
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